



# Freiwillige Feuerwehr Lauschied



## Umstellung der Sirenen

### Moderne Technik für mehr Sicherheit

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Rahmen der bundesweiten Modernisierung des Katastrophenschutzes wurde auch in unserer Gemeinde die bestehende **Sireneninfrastruktur von analoger auf digitale Technik umgestellt**. Diese Maßnahme erfolgt in Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden des Bundes und Landes.

### Warum die Umstellung?

Die bisherigen analogen Sirenenanlagen stoßen zunehmend an technische und funktionale Grenzen. Die neue **digitale Technik bietet viele Vorteile**:

- **Zuverlässigere Alarmierung** auch bei Stromausfällen oder Netzstörungen
- **Vielfältigere Signale** (z. B. für Warnung vor Gefahren, Entwarnung, Feueralarm)
- **Zentrale Steuerung** über das digitale BOS-Funknetz

Ein **Probealarm** findet jeden ersten Freitag im Monat zwischen 19 und 19.30Uhr statt.

Mit freundlichen Grüßen

Timo Schappert

Wehrführer Lauschied